
               

日時：平成 29 年 6 月 8 日（木）12：00～14：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 6 月 15 日例会にて幹事報告

日時：平成 29 年 6 月 15 日

12:30～14：30  

会場：高幡不動尊 客間殿   
出席：33 名中 28 名（出席率

87.5％）欠席：5 名

配布資料：例会次第、会報

79 号、スピーチ

      資料

         今月は、このお不動様で「あじさ

い祭り」が開催されております。

いよいよ今年度の最終例会とな

りました。年度当初に掲げた「思

いやり」というテーマですが、私            

         自身が会員の皆様から思いやり

のお気遣いを沢山いただいたと感

じて感謝いたしております。         

また、今年度は地域の近隣クラブとの交流が活発になさ

れました。新年会・忘年会への相互参加のほか、先週は当

クラブの村瀬会員が八王子ＰＣの最終例会でサックスの

演奏を依頼されて、盛りあげていただきました。今後とも

近隣クラブとの交流を継続さていただきたいと思います。

年度目標に、地域奉仕委員会での新事業の立ち上げを掲

げましたが、成就できませんでしたので、小西年度に期待

しております。

毎例会の出席率も良好で、楽しい年度を過ごさせていただ

きました。本当に有難うございました。

＊ 会長報告の中にもありまし

たが、八王子 PC の最終例会

へ会長とともに参加してきま

した。村瀬会員の演奏の甲斐

もあり、感謝されました。

今後ともに交流を深めたいと

感じております。

＊ 幹事として１年間お世話に

なりました。

特に後藤副幹事には、微に入り、細に入りお手伝いを

いただきました。有難うございました。

＜計 4 名で 2,000 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

山本英次：メンバースピーチを命ぜられました。

     久しぶりで上手く話が出来るか心配ですが

     宜しくお願いします。

後藤紀之：71 歳になりました。嬉しくもない事ですが

     まだまだこのクラブでは平均年齢以下です。

     宜しくお願い致します。

○例会委員会     鷲尾 昭夫 委員長

１年間ご協力有難うございました。

次回７月の例会では、出席の連絡を新年度の大島

副委員長までご連絡ください。なお、新年度会費を

徴収しますのでよろしくお願いします。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 79 号をお配りしております。今年１年原稿をお

願いしてご協力をいただきました。感謝申し上げます。

○会員委員会 田村 豊章委員長

＊ 休会中の中村さんと須山さんがここで正式に退会

となりました。

＊ 井上会員につきましては、処遇を確認します。
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○研修委員会 横山 好忠 委員長

1 年間ご協力ありがとうございました。７月 12 日か

ら 3 日間、村瀬会員と一緒に京都へ「幕末・新選組

歴史探訪」として参加してきます。

  次年度も継続して担当しますのでよろしくお願い

致します。

○地域奉仕委員会    久保 正男 委員長

＊1 年間ご協力ありがとうございました。

○ゴルフ同好会 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会長

＊7 月 11 日相武 CC にて第 11 回日野 PC コンペ開催

＊7 月 27 日多摩 CC にて RC との合同コンペ予定

7 月 11 日

相武 CC にて

第 11 回

日野 PC コンペ

○PP 同好会           小西弘純会長

  昨年夏の「高尾山ビアパーティ納涼会」に始まり、

いろいろと企画してみました。

新年度は会長を務めるため休止としますが、各委員会

とのコラボで開催する予定です。

  

        私の北海道旭川高校時代の後輩でも

もある”三好のぶちか“君の津軽三味

線のライブの案内です

       今年の新年来会でもご披露いただきま

した     した。

       パンフレットを用意しておりますので       

ご希望の方は、お申し出ください。

《 村瀬 彰吾 会員 》

今年の２月に入会させていただいて

から       から約半年が経過致しました。

少しずつ皆様とお話しする機会も増

えて       て馴染み深くなってきました。

研修委員会に所属しています。

         楽しい催しが出来るよう頑張ります。

        どうぞ宜しくお願い致します。

《 鷲尾 昭夫 会員 》

昨今問題となっておりますが、

交通事故をおこして新聞種になる

前にと思い、８２歳となった６月

末日をもって運転免許証を返上す

ることにしました。免許証の更新

や車検証を取る手間暇はなくなり

ますが、ちょっとした買い物など不便を感じることになり

そうで若干の寂しさも感じています。

平成 28 年度例会も最後になりました

およそ 2 年前に副会長の任に就く様、

推薦していただきましたが、「いやだ

いやだ」と云っている内に何故か就任

決定に至りました。

何時かはさせて頂かなければいけな

いと思っておりましたが、まだ幹事職に

就かれた方もいらっしゃるし、多摩市在住の外様は 3.4 年

先と考えていました。

1年間を振り返って楽しくクラブライフを楽しむことが

出来ました。副会長職については、小島会長、土方幹事、

後藤副幹事他理事の皆様、そして会員皆様に足元を照らし

て頂き、1 年間歩くことが出来ました。ありがとうござい

ました。

小島会長には、ひとかたならぬ副会長職のご協力を頂き、

おんぶにだっこ状態で 1 年間過ごさせて頂きました。お礼

の申しようもありません。この場をお借りしてお礼を申し

上げます。

小島会長、土方幹事、後藤副幹事、そして理事の皆様 1 年

間お疲れ様でした。有難うご座居ました。

これを持って最後の閉会挨拶に代えさせて頂きます。
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